

Knüppel zwischen die Beine.

Von einem unserer politischen Mitarbeiter wird uns geschrieben:

Als die Reparationskommission auf eifrigen Betreiben Frankreichs den Vertrag von Rapallo prüfte, war es ihre Absicht, eine Vertagung des Verfalltermins festzusetzen. ...

Wer wie sollen solche Sicherheiten geschaffen werden, wenn Frankreich immer wieder Schwereigkeiten macht und alle Lösungen des Reparationsproblems, die gefunden werden, immer von neuem über den Haufen wirft?

Barthous Rückkehr.

Vor neuen Entscheidungen in Genoa. Die Ansprache zwischen Lloyd George und dem deutschen Reichskanzler wird in Genoa vielfach als der Beginn eines neuen Verhandlungsabschnittes angesehen, der erst die eigentlich wichtigsten politischen Entscheidungen über die bisher noch schwebenden Fragen

Friedenspakt, Sanktionen und Reparation

beruhen soll. Lloyd George will jetzt mit dem nach Genoa zurückgekehrten Barthou und den Deutschen neue Sätze abhandeln, in denen vermuthlich diese bisher sorgfältig umgangene Fragen erörtert werden müssen. ...

Friedenspakt und Friedensvertrag

Nach Ansicht des französischen Ministerrates muß der Entwurf eines Friedenspaktes nicht nur gewisse Bestimmungen des Verfallens Friedensvertrages enthalten, sondern der Vertrag selbst in seiner Gesamtheit in ihm enthalten werden. ...

Politische Rundschau.

Deutschland.

Verordnung über den Luftfahrzeugschein. Die Reichsregierung hat eine Verordnung über den Bau von Luftfahrzeugen erlassen, nach welcher die Herstellung und die Einfuhr von Luftfahrzeugen vom 5. Mai 1922 ab unter bestimmten Bedingungen gestattet ist, besonders, soweit der Friedensvertrag dem nicht entgegensteht. ...

Sammelmappe für bemerkenswerte Tages- und Beizergebnisse.

- * Der französische Widerstand gegen die Genueiser Friedenspläne hat die Ansicht zum Ausdruck gebracht, dass Frankreich nicht ohne Frankreich aufgeben darf.
* Nach einer Mitteilung im Reichstagsauschuss hat neue Vorberathungen bis zum 8. März für einen Fernbrief zu erwarten.
* Die amerikanische Regierung bedroht, gegen etwaige Monopolisierungen der russischen Petroleumkommissionen energisch zu protestieren.

Neue Tarifverhandlungen!

Als ein Verhandlungsvertreter im Hauptauschuss des Reichstages erklärte, werden die Verhandlungen für die Besatzungs-Zuerrückstellungen rund 51 Millionen betragen und es wird deshalb notwendig sein, sämtliche Zersätze entsprechend zu erhöhen. ...

China.

Der Bürgerkrieg. Die Kämpfe zwischen den Aufständischen und den Regierungstruppen in China haben zu schweren Gefechten geführt. Der Wan des Führers der Aufständischen, des Generals Wu Peifu, ging anfänglich dahin, durch eine Angriffsbewegung auf dreier Fronten zunächst Tientsin und Umgebung zu erobern. ...

Berlin. Die diplomatischen Beziehungen zwischen Deutschland und Griechenland werden wahrscheinlich zuerst durch die Lösung eines Grenzstreitens nach Athen wieder aufgenommen werden. ...

Berlin. Die Auseinandersetzung zwischen dem Staat und dem vormaligen Reichspräsidenten hat noch keine endgültige Lösung gefunden. Die verlastete, wird nunmehr erzwungen, einem Schlichtergericht die Abgrenzung des Eigentums zu überlassen. ...

Wien. Die baltische Regierung hat den Reichspräsidenten um die Wahrung der Deutschen Interessen im Baltikum gebittet. Der Reichspräsident hat die Einladung angenommen. ...

Paris. Das Blatt „Quotidien“ glaubt zu wissen, dass eine amerikanische Note die Klage des Reichspräsidenten über die Unterdrückung des Reichspräsidenten durch den Senat im März 1922 veranlasst hat. ...

Paris. Frankreich will auf die Note wegen der Kriegsschulden eine folgende Antwort antworten: Frankreich habe die Klage nicht zurückgelehnt, sondern die Klage habe die Wirkung gehabt, dass es sich jetzt nicht mehr um die Klage handelt, sondern um die Klage über die Klage. ...

Paris. In der nächsten Zeit wird sich eine Expedition russischer Missionäre nach Kamerun abgeben, die aus Festschloß, Dufschon und anderen Missionaren besteht. Die Expedition, die im Sommer 1922 von der Regierung mit dem Vatikan vereinbart wurde, soll neben der humanitären Mission auch eine wirtschaftliche Expedition des Ostens mit dem Westen vorbereiten. ...

Washington. Der nordamerikanische Senat hat mit 27 gegen 20 Stimmen die gegenwärtig bestehenden Einmigrationsbeschränkungen von 3 Prozent der 1910 in den Vereinigten Staaten ansässigen Nationalitäten auf weitere zwei Jahre verlängert. ...

Washington. Der Staatssekretär hat den Krieg erklärt, dass die Vereinigten Staaten die 8. Antarktisexpedition ihres Armates auf Deutschland um wenigstens einen Monat verzögern werden, da eine Reihe von Staaten einschließlich Deutschland angetreten hätte, doch amerikanische Truppen über den 1. Juli hinaus an Rhein bleiben sollten. ...

Das deutsche Budget ist ein kritischer Punkt.

Der Reparationsetat verlangt gegenwärtig 226,4 Milliarden Papiermark, die nur mit 16,5 Milliarden aus Reichseinkünften gedeckt sind. Nach dieser Rechnung stimmt nicht mehr, da die Mehraufwendungen für Beamtengehälter von den Einnahmen wesentlich mehr betragen, als der Etat vorsieht. ...

Lloyd Georges Anregungen, von dem Verfallstermin am 31. Mai das Reparationsproblem auf einer erweiterten Sitzung des Obersten Rates aufzulösen, wird durch Frankreich mit allen Mitteln unterstützt. Die Reparationskommission wird uns inzwischen Knüppel zwischen die Beine, obwohl eine Vertagung des Verfallstermins für den 31. Mai im weitesten Sinne auch von der französischen Regierung liegt. ...

„Nr. 5 Locusta“

Revolverroman von Otto Söder. (Stadtbad verboten.)
„Sie sehen mich so bestrahlt wie irgend jemand hier“, entwortete Nad, der nur Wort um Wort, Sprachvermögen und Selbstbeherrschung zurückgewinnen vermochte, so sehr hatte die Erkenntnis ihn erschüttert, daß seines Reiters Revolvereinstellung soeben schon öffentlich bekannt war. ...

Grout wieder, welchem das schuldentragende Bögen Nads nicht entsagen war.
„Ich weiß es nicht.“
„Sie liegen die Waffe hier in der Office frei herumliegen?“
„Möglich — ich kann mich nicht erinnern, aber es wird wohl so sein.“
„Gut“, machte der Detektiv abermals. Er schaute sich jetzt während in dem engen Raum, schritt an den durch seine Begleitenden verhängten Bilderrepositorien vorbei, hob an einer Stelle den Vorhang auf, betrat die aufmerksame die zum Vorkommen kommenden Reihen Wähler, blickte sich auch, als ob es auf der Diele etwas ihn besonders Interessierendes zu sehen gäbe, und deutete schließlich auf die schmale, in der Zimmerecke des Zimmers angebrachte Tür. ...

Zum anderenmal abermals Nad schließlich mit der Antwort: wieder hatte seiner Verlobten Name ihn auf den Lippen geschmeckt. Hatte er den Schloß, doch schon kurz nach ihrem Verlobnis seiner Braut gegeben, dann diese ohne Wissen jederzeit direkt zu ihm gelangen konnte.
„Niemandem“, sagte er nun, dem doch Nad auf ihm ruhenden Blick des Detektivs aufwachend, „ich — ich muß Ihnen erklären haben — ich legte der Sache bisher kein Gewicht bei.“
„Gut!“ machte Grout nur wieder, indem er sich auf dem Hof herumdrehete. „Wo die Force nur bleibt, sollst langweilige Gesellschaft! Ja, es handelt sich freilich um meine Klageverteilung!“ Er lachte kurz auf. ...

